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普通例会

・司 会
・斉 唱
・本 日 の 出 席
・本 日 の 欠 席
・メークアップ
・ビ ジ ター
・ゲ ス ト
・ニコニコＢＯＸ

宮崎隆雄 会場監督
我等の生業

会員42名 出席32名 出席率76.19％
片庭隆暁、加藤 博、国森和麿、鈴木 勉、但木行久、田中道也、深尾幸夫、細川博司、
前田孝幸、水田孝志

●長女結婚祝い＝泉谷 勇
累計 47.000円

●７月５日（月） 例会・理事会

●７月12日（月） 例会

●７月19日（月） 例会

●７月26日（月） 夜間例会 ガバナー公式訪問

●８月２日（月） 例会・理事会

●８月９日（月） 例会（休会、振替休日）

●８月16日（月） 早朝例会

●８月23日（月） 例会

●８月30日（月） 夜間例会

■ ■ 【会員増強・新クラブ結成推進月間】

今日のプログラム

前回(７月12日)の記録 ・普通例会

■会 長／泉谷 勇 ■副会長／近藤峯世

■幹 事／菊地 仁
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度 国際ロータリー

会長 シェカール・メータ

2021-2022年度RI第2500地区テーマ

ロータリーの素晴らしさを広めましょう

ガバナー 漆崎 隆

道の駅 羊のまち 侍・しべつ



■会務報告 ・ ・泉谷 勇会長

●皆さん今日は、まずはじめにお詫びしなけれ
ばならない事があります。来週の例会日、娘の
結婚式で欠席となります。会務報告は近藤副会
長にお願い致しましたのでどうぞよろしくお願
いいたします。
●本日はメイクアップの事をお話しします。入
会して今年で17年目になりますがイベント、地
区大会でのメイクアップは経験がありますが他
のクラブの例会に出席してのメイクアップは一
度も御座いません。先月の最終例会の時に千葉
道夫会員と佐藤元信会員からお話しを聞きまし
たが、昔はロータリークラブ会員として他クラ
ブ例会でメイクアップを取得する事が目的のひ
とつであった話を聞きました。それから関連し
て思い出したのが1987年に会長を務めた西条輝
光先輩は、毎回きちんとスーツを着てネクタイ
をしてバーバリーのコートを脇に抱え、ビジネ
スバッグを持ち本当に例会に対する意気込みが
全然違うという姿しかイメージがなく、何回か
お話しさせていただきましたが、「私は東京ロー
タリークラブにもメイクアップしてきたんです
よ」いう話と「一度は、他のクラブ例会に出席
をし、メイクアップをして親交を深めるのも会
員の目的の一つだから」と話を聞いたことを思
い出しました。それと1983年に会長を務めた山
本栄先輩もメイクアップをものすごくされたと
聞いております。特に海外に行かれたことが多
いと聞きました、ここにあるバナーの多くが山
本先輩と西條先輩が持ち帰ったバナーだと聞い
ております。会員の皆さんの中でも他のロータ
リークラブの例会に出席をしメイクアップを取
りに行かれた方が、まだまだ少ないと感じてい
ます。
●私もコロナ明けが大前提なのですが会長在任

中に第二分区そしてスポンサークラブの旭川西

ロータリークラブにはメイクアップに行きたい

なと思っております。是非会員の皆さまも他ク

ラブ例会へのメイクアップに行ってみてくださ

い。来月の月間ロータリーに地区別のクラブ例

会開催日が記載されます。コロナが明ける事が

大前提ですけどもロータリーの会員としてのメ

イクアップを心がけていただきたいと思ってお

ります。

■幹事報告・・ 菊地 仁幹事

１）各委員長には既にご案内済みですが、７

月26日午後６時からのガバナー公式訪問の前段、

午後４時30分よりガバナー、補佐、地区副幹事

同席の第２回目のクラブ協議会を開催致します。

19日締め切りとはなっておりますが、返事がま

だの委員長様におかれましては、出来るだけ早

期にFAX返信をお願い致します。尚、ガバナー同

席ですので、都合により出席出来ない委員長は

必ず代理の方をご用意頂きますようお願い致し

ます。

２）７月５日の理事会終了後、泉谷会長、近
藤副会長、私の３名で、牧野市長様、北海道新
聞士別支局様、士別ライオンズクラブ様、道北
日報社様に就任挨拶に行って参りました。

３）RI2500地区より、本年度漆崎隆ガバナー年
度の地区ホームページが開設した旨のお知らせ
がクラブに届いております。回覧ファイルに入
れておきますので、URL等確認頂ければと思いま
す。

４）出席委員長の後ろにあります欠席者用通
達文章入れの中が、関係文書であふれそうな飽
和状態の会員が見受けられます。定期的に確認
頂いて、お持ち帰り頂きます様お願い致します。
中にはこれ以上入らない状態の方もいらっしゃ
います。どうぞ宜しくお願い致します。
５）美深ロータリー様より会報が届いています。

回覧ファイルに入れておきました。
６）しべつ福祉会様より理事長が新たに小笠原

英之様が新任された旨のあいさつが届いていま
す。回覧ファイルに入れておきました。

■プログラム委員会 各委員会活動計画発表

□本日の委員会発表は、クラブ奉仕委員会、
出席委員会、クラブ会報・雑誌・広報委員会の
４委員会です。
発表は今年の活動計画書にそった内容です。
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